

viernes, 10 de mayo de 2024

## El secretario general para el Reto Demográfico mantiene un encuentro en la Diputación de Sevilla para fortalecer la colaboración en esta materia



El vicepresidente de Prodetur, Rodrigo Rodríguez Hans, ha recibido en la sede de la sociedad provincial dependiente de la Diputación de Sevilla al secretario general para el Reto Demográfico del Gobierno de España, Francesc Boya, en un encuentro donde ambos representantes institucionales han evaluado la situación de despoblamiento en la provincia.

En este contexto, Boya y Rodríguez Hans han valorado la colaboración conjunta de ambas instituciones en lo referente a atajar esta problemática en la provincia de Sevilla, un territorio en el que, entre 2012 y 2022, han perdido población el 68.66 % de los municipios con menos

de 10.000 habitantes, ascendiendo este porcentaje hasta el 73,81 % para los municipios de menos de 5.000 habitantes.

Rodríguez Hans se ha mostrado muy “satisfecho” con este encuentro, dado que “la alineación institucional permite avanzar en la lucha contra la despoblación”.



COMUNICACION

